
議員出前講座 児童感想

【 村議員】 【成迫議員】

【佐伯市立切畑小学校】
◆令和元年１２月１７日（火）
◆６年生 ２３人
◆派遣議員 成迫議員、 村議員

・最初は話が難しそうだと思ったけど、実際に聞くと面白くて興味が湧きました。もっと
たくさん知りたいと思いました。クイズなどで教えてくれたので、よく分かりました。
・議員さんは県民のためにいろんなことをしていて、とてもかっこいいと思いました。
・議員さんの話を聞いて、議会のことが詳しく分かりました。これからも政治のことを勉
強していきたいと思いました。
・普段生活しているなかで気づかないことも、議員さんたちがしんけんに考えてくれて出
来ているんだということが分かりました。
・いろいろなことを知ることができて、議員さんという仕事に興味を持ちました。私たち
の質問にも、私たちの分かる言葉で答えてくれてとても分かりやすかったです。
・勉強は苦手だけど、議員さんが話してくれたから少し分かりました。教えてくれてあり
がとうございました。
・お話を聞いて、県を背負っていてすごいと思いました。皆で良い話し合いをして、より
良い大分県にしてください。
・みんなの要望を聞いて建物を作ったり修繕したりしているということが心に残りました。


